

WITHIN 9 DEPTHS, 26 SAFETY ENERGY LOCKS

INNERHALB der 9 TIEFEN, 26 SICHERHEITSENERGIESCHLÖSSER

Giclée archival print of a watercolor painting by Cynthia Broshi
Drucke von einem Wasserfarben-Bild von Cynthia Broshi

These giclée prints are archival quality, on a 100% cotton rag paper. Their colors shouldn't fade for at least 99 years.

Diese Giclée-Drucke (Tintenspritzer-Drucke) sind in Archiv- Qualität, auf dickem Baumwoll-Lumpenpapier. Ihre Farben sollten mindestens 99 Jahre lang halten. (Es ist jedoch nicht empfohlen, sie direkt im Sonnenlicht aufzuhängen.)

A written meditation on the Safety Energy Locks is included.

Eine schriftliche Meditation über die Sicherheits- Energieschlösser ist mit inbegriffen.

Preis und ungefähre Größen:

Adult: \$150 114 inches x 6 inches

(Each SEL is 3 inches in diameter, about the size of a SEL in an adult)

Erwachsenen-Größe: SFr 160. 2.93 m x 14.5 cm

Jedes SES ist 7.5 cm im Durchmesser, die ungefähre Größe eines SES von einem Erwachsenen.

Child: \$75 74 inches x 3.75 inches

(Each SEL is 2.25 inches in diameter, about the size of a SEL in a child.)

Kinder-Größe: SFr 80. 2 m x 9.5 cm

Jedes SES ist 5 cm im Durchmesser, die ungefähre Größe eines SES von einem Kind.

Baby: \$30. 42 inches x 2 inches

(Each SEL is 1.25 inches in diameter, about the size of a SEL in a baby.)

Baby-Größe: SFr 40. 1.07 m x 5.5 cm

Jedes SES ist 3 cm im Durchmesser, die ungefähre Größe eines SES von einem Baby.

Switzerland distributor:

Sonja J. Müller

Jin Shin Jyutsu

Seeplatz 1

CH-6374 Buochs

Tel. +41 (0)41 622 16 23 Mob. +41 (0)79 716 72 86 sjmc@bluewin.ch

In other countries:

Uzi Broshi uzibroshi@gmail.com